

Nr. XIX. GP.-NR. 1868 1J
1995 -07- 17

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Terezija Stojsits, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten

betreffend die internationale Ausbildung von Sektenmitgliedern

Eine Reihe von destruktiven Kulten und Sekten betreibt Schulen für die Kinder ihrer jeweiligen Anhängerschaft im Ausland, vorzugsweise in der Nähe des "Gurus" oder "spirituellen Zentrums". Zum Beispiel schicken auch österreichische Eltern, die sich zu Sahaja Yoga bekennen, ihre Kinder nach Dharamsala im indischen Himalaya, wo die als göttlich verehrte Gründerin des Kults eine Schule betreibt, in der - Berichten zufolge - auch die Prügelstrafe angewandt wird.

Die untenfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Welche Einrichtungen dieser Art sind Ihnen bekannt?
2. Haben Kinder oder Eltern bei Ihrem Ministerium bzw. der jeweiligen österreichischen Vertretung Hilfe im Zusammenhang mit solchen Schulen gesucht?
3. Welche internationale Zusammenarbeit zum Schutz dieser Kinder besteht?
4. Gibt es Angebote zur Aufklärung der Eltern bzw. zum Schutz der Kinder seitens Ihres Ministeriums?
5. Was werden Sie gegen die genannten Praktiken der Kulte und Sekten unternehmen? 14